

奥島勝義氏 令和2年度青森県褒章受賞

奥島勝義氏(目名・東通村納税貯蓄組合連合会長)が、青森県褒章を受賞され、12月2日(水)に村庁舎を訪れ、越善靖夫村長に受賞の報告を行いました。

今回の受賞は、奥島氏が永年にわたり、目名納税貯蓄組合長及び東通村納税貯蓄組合連合会長として、率先して納税思想の普及啓蒙、納期内納付率の向上に努めた功績が認められたものです。

奥島氏は、「村長を始め、村職員や組合員の皆様のご指導ご協力をいただき、このような賞を受賞することができました。今後も納税思想の普及及び納期内納付率の向上に努めていきたい」と、関係者への感謝の言葉とともに今後の抱負が述べられました。

これに対し、越善村長からは、「受賞おめでとうございませう。今後も益々のご活躍を期待いたします」と、受賞を称える言葉が贈られました。

奥島氏のこれまでのご功績に対し、深く敬意を表すと共に、「ご尽力に改めて感謝し、ご栄誉を心からお慶び申し上げます。」



青森県褒章を受賞した奥島氏(右)

1名の統計調査員が表彰される ～ 第59回青森県統計大会 ～

11月13日(金)、下北文化会館(むつ市)において「第五十九回青森県統計大会」が開催されました。

この大会は、県民の方々に対して統計の普及啓蒙を図るとともに、統計関係者の意識高揚を図ることを目的として毎年開催されているものです。

第一部で行われた表彰式では、統計思想の普及や事務の功績が顕著な個人・団体に対する表彰が行われ、当村からも左記の1名が受賞されました。

今後の更なるご活躍に期待いたします。おめでとうございませう。

◎青森県統計協会会長表彰
畑中 真由美(小田野沢)



「かんだちくん」が正式に商標登録されました!

1995年1月7日7時9分の誕生以来、東通村のPRのため駆け回ってきたイメージキャラクター「かんだちくん」が、2020年9月14日、商標として正式に登録されました。

登録を受け、村では「かんだちくん」のイラストなどを、東通村のPRや地域振興となるような事業に使用していただけるよう、使用申請制度を開始しました。イラスト等の使用に際しては、使用目的に公益性が認められるなど一定のルールがありますので、詳しくは経営企画課 商工観光室(57-211)までお問い合わせください。

新型コロナウイルスの影響で「かんだちくん」が村民の皆さんにお会いできる機会が少ない日々が続いています。これからも「かんだちくん」をよろしくお願いたします。



コロナに負けずに頑張るぞ!